

À quel usage sont destinés les étalons internationaux d'antibiotiques de l'OMS ?

 Vous êtes ici :

[EDQM FAQs / FAQ de l'EDQM en français / PRODUITS ET SERVICES \(publications, étalons de référence, CombiStats\) / Etalons internationaux d'antibiotiques / Informations générales sur étalons internationaux d'antibiotiques / À quel usage sont destinés les étalons internationaux d'antibiotiques de l'OMS ?](#)

Réponse :

Les étalons internationaux d'antibiotiques doivent servir à établir des étalons secondaires nationaux/régionaux. Les ISA ne doivent pas être utilisés comme étalons de travail. **ILS NE SONT PAS DESTINÉS À ÊTRE UTILISÉS CHEZ L'HOMME OU CHEZ L'ANIMAL.**